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Genèse d’un projet 

d’espace public



En théorie… tout se passe bien !

… mais en 

pratique…



Le site : la marine de Porto

Ses points forts, ses points faibles



Le Conseil des Sites

Synthèse : Le projet ne saurait se contenter d’apporter une juxtaposition de réponses techniques localisées (une rampe 
par ci, un sifflet par-là, etc.). Il serait souhaitable de redessiner l’espace de façon plus globale, lisible et simplifiée en 
intégrant un projet paysager pour les plantations. 
C’est précisément parce que l’endroit est compliqué qu’il faut faire simple.



La première réunion après CdS

La rencontre, l’écoute, le partage



La deuxième réunion après CdS



Le concours



Le concours



Le concours



Rappel : la situation actuelle



Le concours



Les autres projets de la commune



Suite…



Giovanni Bellini – Allegoria sacra – 1490-1500 – Florence, Galerie des Offices, 73x119cm, huile sur bois


